



157 75

4 年生のとよび1

桜

2015

年4月10日(金)

先週、校庭の桜の木にも、あんなにきれいに咲いていたのに、今は雨で散っています。 今日、栗原川に桜の花びらが落ちて流れているのを見ました。 また、来年もきれいな桜を見たいです。 こんにちは。とよぴーです。

7

「 1 年の目標

2015

年4月10日(金)

今年の目標は、主に朝早く起きることです。 今年の目標を、宿題で書いてきました。 こんにちは。とよぴーです。

今までは遅くにねていたので、これからは早く学校の用意をして寝たいです。

5 年生に向けて、 1 , 2 , 3 学期を頑張りたいです。

これからも。 よろしくおねがいします.

「委員会」

2015

年4月10日(金)

今週にクラスで委員会を決めました。 ぼくは、報道委員会になりました。 こんにちは。とよびーです。

今年は、記事を書くことをがんばりたいです。 どんな記事を書こうか、ドキドキしていました。

2015

年4月22日(水)

こんにちは。とよぴーです。

今年一年、先生と頑張りたいです。 懇談している時、何を話しているのか、ドキドキしていました。 担任の先生は、今年度、東京から来られた先生です。 初めての男の先生なので、ワクワクしています。 昨日、家庭訪問で先生が、自転車で来てくださいました。 いっぱい、遊んだり話したりしたいです。

2015年5月3日(水)

「ええじゃん」

今日、尾道みなと祭りのええじゃん SANSA・がりコンテストに、学校の代表で出ました。 こんにちは。とよぴーです。

おどる時は、きんちょうして胸がドキドキしていました。

おどる前に、小雨がふっていました。

休憩時間は少ししかなく、家に帰るとすごくつかれました。 おどっているうちに、ドキドキしていた心が、だんだん落ち着いて来ました。

最後は、駅前のステージでおどることになっていました。

今回は、しばふの所でおどりました。

今の 3 年生さんにおどりを教えてあげて、来年もがんばってほしいと思いました。 きんちょうしていたけど、最後までおどれたので良かったと思いました。 5 、 6 年生になっても、ええじゃんに出られるように頑張りたいです。

2015

年 5 月 8 日 (金)

昨日から、3 年生さんにええじゃんを教えてあげています。 でもなんとか全部教えてあげたので、良かったと思いました。 1 つ 1 つの動きを教えてあげるのが、難しかったです。 こんにちは。とよぴーです。

来年もええじゃんに出て、賞をもらえるようにがんばりたいです。

12

「自転車教室

2015

年6月5日(金)

分れ、月云重で全文学である。

今日、自転車安全教室がありました。 3 人の先生方が来て下さり、初めに DVD を見せて下さいました。

DVD は、自転車の乗り方などが映っていました。

守ろうと思います。

交通事故にあったら事故にあった人達や、自分の家族が不安をかかえる事になるので、交通ルールを

「とよびー」

2015

年7月3日(金)

今日、社会で水のゆくえを調べました。 みんなでどこから水道水が来るのかを教科書などで探しました。 こんにちはとよびーです。

そして長江浄水場へ社会見学に行きました。 その結果、浄水場に送られていることが分かりました。

水は貴重な物なので、大切に使って行きたいと思いました。 水はゆっくりと濾過されて美味しい水になり、尾道市内にここから運ばれます。

2015 年 8 月 22 日 (土)

「桂馬かまぼこ」

僕は 8 月 2 日に、かまぼこの体験学習をしました。こんにちは。とよぴーです。

柿天などを食べたことがあるので、桂馬のかまぼこは少し知っています。

場所は商店街の桂馬です。

ます。かまぼこは 2 種類のすり身が使ってあり、まぜることで絶妙なおいしさになるそうです。 かまぼこのすり身を板につける作業をさせてもらいました。出来上がったかまぼこは、あぶって蒸し 行ってみると、学校の先生やケーブルテレビの人がいました。

りにくいので、プラスチックを使うそうです。 次に柿天を作らせてもらいました。今回使った柿のへたは本物です。商品では、本物のへたが手に入

揚げたての柿天は、美味しかったです。

今度、ごぼう天を買いに行きたいと思います。

2015

年8月24日(月)

「必ず打つぞ!」

僕は試合に出させてもらいました。 ですが、ぼくは打てなかったので悔しかったです。 8 月 2 日に、浦崎小学校へソフトボールの招待試合に行きました。

こんにちは。とよびーです。

今度は絶対に、センターヘヒットを打ちます。

応援よろしくお願いします。

2015 年 8 月 24 日 (月)

「よくわかった!」

僕はキャプテン・クックのことが分かったので良かったです。 そこでは学芸員さんが、ギャラリートークで案内して下さいました。 先日、尾道市立美術館にバンクス花譜集展に行きました。 こんにちは。とよびーです。

もっと調べてみたいです。

2015 年 9 月 13 日 (日)

「熱い?寒い?どっち?」

最近、どの地域でも寒いようです。 2 学期が始まり、 2 週間がたちました。

僕もカープの選手みたいに、頑張ってブログを書いていきます。 2 学期も頑張ります。お願いします。 でも僕は、最近カープの盛り上がりは熱い感じだと思います。

2015 年 10 月 1 日 (木)

こんにちは。とよびーです。

チーム一丸になって戦えたので良かったです。この日は、 6 年生最後の試合の日でした。でも、ただの試合ではありませんでした。

日曜日に、ソフトボールの試合がありました。

来年も力を合わせて、優勝できるように頑張ります。 今まで、こうして試合ができたのは 6 年生のおかげだと思います。

「インタビュー」

2015

年10月3日(土)

今日、他の委員会の取材をさせてもらいました。 こんにちは。とよぴーです。

取材をしている時に心がけたのは、相手が答えやすい質問をすることです。 相手の表情が固くならないように、僕もニコニコしながら聞きました。

これからもますます相手から上手に聞き出せるように、インタビューを重ねていきたいです。

うまく質問ができたので良かったです。

「鉄棒」

2015年10月24日(土)

今日 6 時間目に、鉄棒をしました。こんにちは。とよぴーです。

今挑戦している技は、回り技です。

この回り技ができるように、頑張って練習したいです。主に、連続前上がりなどの回転する技を練習しています。

「頑張るぞ!」

2015 年 1 0 月 2 5 日 (日)

頑張ります! 今日は土堂小学校の学習発表会です。 みんなと頑張って発表会を成功させます。

「やりきれた!」

2015

年10月25日(日)

5 ・ 6 年生になっても頑張ります。 大きな声で、会場の皆さんに伝わる動作ができました。 みんなと一緒に心を合わせて頑張ったので成功しました! 今日、学習発表会がありました。

こんにちは。とよびーです。

「クリーンセンター」

2015

年10月30日(金)

今日分かった事は、家族や地域の人に教えていきたいです。 クリーンセンターでは、色々な工夫がされていてすごいと思いました。 今日、社会見学で尾道市クリーンセンターに行きました。

こんにちは。とよびーです。

「目標」

2015 年 11 月 2 日 (月)

次も目標を決めて、それを達成したいです。 今日は、それをだいぶ達成出来たので良かったと思います。 僕の目標は、カメラの使い方に慣れて、良い写真をいっぱい撮ることです。 今日、給食風景の写真を撮りました。

こんにちは。とよぴーです。

『混乱!』

2015 年 11 月 8 日 日

新しい練習が入って頭が少し混乱するけれど頑張ります。

今日、ソフトボールの練習がありました。

こんにちは。とよびーです。

新しい練習もしました。

26

また、会えたらうれしいです。

良いライバルです。

「また会えた!」

2015

年11月1日(土)

先日、三幸小学校でソフトボールの練習試合が 2 試合ありました。 2 試合目の相手は、日比崎小学校でした。 こんにちは。とよぴーです。

今年のええじゃんでも会いました。 昔、学童保育で毎日ドッジボールをした仲間です。 日比崎小学校には知り合いがいます。

試合中、僕が三塁に進んだ時、三塁を守ってたので声をかけあいました。

応援して下さい。

|学校の用事|

2015

年11月16日(月)

今日、学校が早く終わりました! 何故だろうと調べてみると、どうやら教育研究会があったので、早く帰れるということが分かりまし こんにちは。とよびーです。

た。

よその学校から、たくさんの先生方がいらっしゃり、僕達の学校を見学されました。

学校が早く終わってあまり勉強ができなかったので、家で勉強をしたいです。 でも実は、 1 人集まって今から野球をします。

「早寝早起き朝ご飯」

2015

年11月18日(水)

すくすくと体が育つように、早寝早起き朝ご飯を心がけたいです。 ぼくは体にどのような変化が起こるのかについて分かりました。 今日は「大人に近づく体」という勉強をしました。 今日、学校で保健の授業がありました。

こんにちは。とよぴーです。

にはげんでいきたいです。

2015

年12月1日(火)

今日は国語を勉強しました。 今日、補習授業がありました。 こんにちは。とよぴーです。

漢字は世の中で大切なものなので、ちゃんと覚えていきたいです。 ローマ字もパソコンを使う時に必要です。 ローマ字や、漢字を書きました。

「子どもの時に覚えたものは一生忘れないよ」とお母さんが言うので、それを信じてしっかりと勉強

30

「そろばん」

2015

年12月3日(木)

そして、道徳の最後に先生が、 今日、学校で道徳をしました。 「自分が今頑張っていることは何ですか」

こんにちは。とよびー です。

僕はそろばんを頑張って、段を取ると言いました。 と言いました。

これからもそろばんを頑張って段をとりたいです。

「マラソン」

2015

年12月4日(金)

今日、マラソン記録会がありました。 こんにちは。とよぴーです。

走っている時は、とてもつらくしんどかったです。 今年、最後のマラソン記録会だったので、思いっきり走りました。

でも走り終わった後、体がポカポカしていて気持ち良かったです。

これからも寒い日が続きますが、ソフトの練習でも体を温めて頑張りたいです。

32

「大切なもの」

2015

年12月6日(日)

そこで、大切なことを先生に言われました。 今日、委員会がありました。 こんにちは。とよぴーです。

僕は今の小さい時に、委員会の仕事をやり切る、責任感を持つことにしました。 理由は、大人になって仕事を怠けていると、いつか「もう来ないで」と言われます。 だから、僕はこの小さい時に責任感をしっかり身につけたいです。

「太鼓」

2015 年 1 2 月 1 1 日 (金)

6 年生が太鼓を叩いている姿は、とてもかっこ良かったです。今日、 6 年生が太鼓を叩いている所を見学しました。こんにちは。とよぴーです。

僕も、家に帰って練習をして、 6 年生を追い抜かせるように頑張ります。

では、よいお年を!

こんにちは。とよぴーです。

2016

年 1 月

1日(金)

あと、 1 つだけ宿題が残っています。 僕の冬休みは、できるかぎり宿題を早くすることにしていました。 皆さん、いろいろな予定が入っていると思います。 冬休みに入って、あっという間に月日が経ちました。 今日のうちにできるように頑張ります。

抱負

2016 年 1

5年1月5日(火)

そこで今年の抱負を、それぞれが言う事になっています。今年になって初めてのソフトボールの練習があります。こんにちは。とよびーです。

僕の抱負は「体調管理をしっかりし、チームに迷惑をかけないように練習や試合に全て出る」です。

「できた!」

2016

年1月6日(水)

もうこんな事が無いように、効率良く宿題やっていきたいです。 昨日僕は、漢字の宿題を 1 日でやりとげました!! 今日で冬休みが終わります。 こんにちは。とよぴーです。

年1月1日(火)

お母さんがいたので、緊張してしまいました。 今しているのは「物の温まり方」です。 今日は参観日で、授業は理科でした。 しっかりと頑張っていきたいです。 2 月の参観日には、太鼓を叩きます。 こんにちは、とよぴー です。

「そうじ」

2016 年 1 月 22 日 (金)

ぞうきんにしみこんだ水が、手にしみこみます。今日は学校のそうじについて書きます。寒い日が過ぎますね。

これからも寒い日が続きますががんばりましょう。

「学力調査テスト」

2016

年1月22日(金)

すべての問題に答えれたので良かったです。 5年生なってもあるので、がんばりたいです。

教科は国語と算数と理科でした。 昨日、学力調査テストがありました。

こんにちは。とよびーです。

「スポーソテンカー

2016

年1月2日(金)

「スポーツテンカ」

こんにちは。とよびーです。

皆さんも、スポーツテンカをしてみてください。 楽しそうなので、ドキドキします。 明日、僕達の学校にワッキーさんという有名人が来て下さいます。 ワッキーさんは、「スポーツテンカ」というスポーツを教えに来て下さいます。

「漢字検定

こんにちは。とよぴーです。

2月5日に、漢字検定があります。

2016年1月29日(金)

応援よろしくお願いします! 150 点を目指して頑張ります! だから僕は、漢字を練習しています。

年1月30日(土)

「寒い!」

でも、まだ僕の町では、まだ道路が凍って滑ります。 最近、少し暖かくなりましたね。 こんにちは。とよぴーです。

まだまだ寒いので、僕も体調管理をしっかりとしていきたいです。 そして、クラスでは3人は熱が出て休んでいます。

7 2016 年 2 月 4 日 (木)

「 2 分の 1 成人式

こんにちは。とよびーです。

夢がかなうように、今のうちにしっかりと勉強をしておきたいです。 なりたい職業は、野球選手や医者、薬剤師です。 ぼくの将来の夢は、たくさんの人を助けることです。 ぼくの学校で、もう少しで「 2 分の 1 成人式」があります。

「安政柑

2016年2月11日(木)

今日学校の友達が、安政柑と言うみかんをくれました。こんにちは。とよぴーです。

とても大きくて、黄色い皮が特徴です。

皮はむきにくいけれど、とても美味しいのでぜひ食べてみてください。 ただし、ゴミが沢山出るので要注意!

「空き家再生」

2016

年2月11日(木)

今日、 5 年生さんが空き家再生で空き家に行っていました。 こんにちは。とよぴーです。

空き家はとても広く、楽しかったです。 そこで、僕も連れて行ってもらいました。

色々な空き家を回りました。

そのほとんどが空き家を再生していました。

今、尾道に空き家がどんどん増えてきています。

空き家には観光客が泊まれるホテルだったりみんなが楽しめる卓球などがありました。

だからこの空き家を、少しでも再生してもらいたいです。

2016 年 2 月 12 日 (金)

「ポスターはがし」

こんにちは。とよぴーです。

僕たちの作ったポスターで、小路を知ることができた人もいると思うので良かったです。 中には、風で飛ばされてしまったポスターもありました!! 今日の総合で、 1 ヶ月間はらせていただいた小路のポスターを、はがしに行きました。

これからも尾道の事を、みんなに知らせていきたいです。

「目指せ 5 個!」

2016

年2月12日(金)

たいです。 でもあと少しで 5 に届きます。いっぱいブログを書いて、 3 学期が終わるまでには 5他の人は、6個や7個 僕のブログの記事数が、ついに 4 個になりました。 100 個をこえている人もいますが・・・。

こんにちは。とよぴーです。

がんばります!

個は書き

「良かった!」

2016

年2月12日(金)

こんにちは。とよぴーです。

他には、分からなかった漢字が、正解していたのもありました。 分からなかったところを見てみると、 1 問だけまちがえていました。 昨日、漢字検定の解答用紙と問題用紙が配られました。 5 年生になってもがんばります。

「背番号」

2016

年2月14日(日)

今日、ソフトボールの練習で、新しい背番号をもらいました。こんにちは。とよぴーです。

もらった番号は、8番でした。

今までは 2 けたの番号でした。

僕はまだまだなので、しっかりと練習をして試合に出られるようになりたいです。 だけど今日、 1 けたの背番号をもらったので、コーチや監督に感謝したいです。

年2月16日(火)

「初めての太鼓演奏」

とても迫力のある曲なので、ぜひ見て下さい。 叩いた曲は「波」です。 参観日では、太鼓を叩きました。 今日、参観日がありました。 こんにちは。とよびーです。

練習

2016年2月16日(火)

結果は 6 対 4 で勝ちました。 今日、学校のソフトメンバーで、野球の試合形式の練習をしました。 こんにちは。とよびーです。

余り思うように打てなかったので、今度練習する時は悔いのないように打っていきたいです。

「尾道の名誉市民」

2016

年2月26日(金)

ぜひ調べてみて下さい。 尾道には、まだまだたくさん名誉市民の方々がいます。 福山大学や福山市と協力して、福山平成大学を作った人です。 ぼくが調べた人は、宮地茂さんです。 学校の総合の時間で、尾道の名誉市民をを調べました。

こんにちは。とよびーです。

2016年2月26日(金)

「気をつけないといけない蚊

この寒い中に、蚊を見た人はいますか?こんにちは。とよぴーです。

学校でみんなに聞いても、探してもいませんでした。 みなさんも蚊にさされてジカ熱にならないよう、気をつけましょう。 海外では、蚊にさされるとジカ熱になってしまうこともあるそうです。

もちろん、この寒い冬にはいないと思われるはずです。

2016 年 3 月 2 日 (水)

「 1 年間のまとめ」

そろそろ 4 年生も終わりに近づいてきました。 こんにちは。とよぴーです。

太鼓では「鼓動」という曲を練習しています。

この 1 年間を、今からまとめていきたいと思います。 漢字もまとめに入っています。

記事を書く画面への入り方やブログの書き方などを教えてもらいました。 4 月には報道委員会に入りました。

5 月には 3 連休がありました。皆さんはどこかに行きましたか?

6 月には創立記念日がありました。

7 月 貞 8 月は学校で 1 番長い夏休みです。暑かったけど楽しかったです。 10月からは 2 学期の始まりでした。

また、報道委員会の仕事で、給食風景のさつえいが始まりました。

最初はあまりとれませんでしたが、 1 月になるとだんだんと慣れてきました

11 月は早ね早起き朝ご飯調べがありました。

1 月はクリスマスでした。 この 2 週間で、いつもよりすっきりとしたので、早ね早起き朝ご飯を心がけるようになりました。

1 月は太鼓が始まりました。

いっぱいほしいものがありましたが、その中でバッティングマシンをもらいました。

ノに 3 目こは、 〇 固こ別権 ノヒノこの月はブログを書いた数が、 4 個になった月です。

そして 3 月には、 5 個に到達しました。

1 年間ありがとうございました。

また今年も沢山ブログを書こうと思います。

お願いします!

年 3 月 5 日 (土)

こんにちは。とよぴーです。

金曜日に 6 年生を送る会がありました。

思いました。

ぼくが 5 年生になったら、今の 5 年生が楽しいと思えるような会にしたいです。

会では、マイムマイムというダンスを踊ったり、爆弾ゲームやドッジボールをしました。

この会は、お世話になった 6 年生に楽しんでもらう会なので、 6 年生が笑っていたので成功だと

いです。

「ほれた!」

2016

年 3 月 5 日 (土)

今日、彫刻刀を使って木の板をほってみました。 こんにちは。とよぴーです。

結果はスラスラとほれました!!

ほった感触が、とても気持ち良かったです。

初めてで緊張したけど、上手くほれたので良かったです。

彫刻刀は 5 , 6 年生になっても使うので、今のうちに彫刻刀をもっと上手く使えるようになりた

2016 年 3 月 11 日 金

「まだかな・・・」

その中で、早くも春休みを迎えているものがあります。そろそろ学校も春休みに近づいています。こんにちは。とよぴーです。

僕は早く春休みがこないかな・・・、と思っています。早く春がこないかなと待ち望んでいます。

今は僕の家で待機中です。

それはなんと・・・、アゲハ蝶のさなぎと黒アゲハです。

「卒業式の練習」

2016

年 3 月 1 1 日 (金)

今、 6 年生の卒業式の練習をしています。 がんばって覚えたいです。 卒業式は後 2 週間後です。 その歌の題名は「仰げば尊し」という歌です。 歌などがあるので、覚えるのをがんばっています。

こんにちは。とよびーです。

「みかんの種類」

2016

年 3 月 1 1 日 (金)

前に、かんぺいというみかんを紹介しました。こんにちは。とよぴーです。

まず 1 位は・・・「はるみ」です。 今日は僕の中での、みかんのベスト 3 をお伝えします。

とってもおいしいです。つぶつぶがはちきれそうです。是非食べてみてください。

2 位は「せとか」です。

これもおいしいですが、少し甘すぎるかも。お父さんがお気に入りです。

これもおいしいので食べてみてください。

3位は「たまみ」です。

2016 年 3 月 12 日 (土)

「重箱読みと湯桶読み」

こんにちは。とよぴーです。

昨日、漢字検定の結果が返ってきました。

朝ご飯の時に漢字の話が出て,重箱読みを教えてくれたので、早速インターネットで調べてみました。

りました。豚汁が面白いと思いました。 豚汁(トンじる)、台所(ダイどころ)、工場(コウば)、本屋(ホンや)、番組(バンぐみ)などがあ 重箱読みは熟語の上の漢字が音読みで,下の漢字が訓読みです。

湯桶読み(ゆトウ読み)は、熟語の上が訓読みですが下が音読みです。

ぶケン) などがありました。 朝晩(あさバン)、雨具(あまグ)、大騒動(おおソウドウ)、親機、子機(おやキ、こキ)株券(か

皆さんもぜひ調べてみてください。

年 3 月 18

日 (金)

そろそろ春になったかなと感じられます。 こんにちは。とよぴーです。

その春休みに近づく時に、 1 番達成感を感じたのがこちらです。 そして、春休みまであと 1 週間ちょっとです。

どの人が読んでも読みやすいポスターを作りました。

国語の時間に、災害が起こった時にどうするかという内容のポスターを作ったことです。

皆さんは、どんな時に達成感を感じましたか?

年 3 月 18 日 (金)

今、理科で植物や生き物の 1 年間というのを学習しています。 こんにちは。とよぴーです。

そして今日の朝掃除の時でした。

石段をほうきではいていると、枝が落ちているのを友達が見つけました。

その枝の先には、新芽がついていました。 この新芽がどういう木の新芽かを調べたいです。 新芽は写真しか見たことがなかったので、見た時はこれが新芽かぁと感心しました。

皆さんも新芽を探してみてください。

「きなこパン」

2016

年 3 月 18 日 (金)

きなこパンとは、細長いパンにきなこを振りかけたパンです。 昨日、給食にきなこパンが出ました。 1年に 1回しか出ないので、味わって食べました。 こんにちは。とよびーです。

しっかりと 6 年生を送り出したいです。

あと少しで卒業式です。

「敢闘賞」

2016

年3月22日(火)

1 回戦は負けましたが、後の試合は全て勝ちました。昨日、ソフトボールの試合がありました。こんにちは。とよびーです。

そして敢闘賞をいたただきました。

チームで戦ってきた結果が形に残ると、こんなに嬉しいことが分かりました。

これからもチーム一丸となって、どんどん打っていきたいです。

年3月23日(水)

今日、卒業式がありました。 こんにちは。とよぴーです。

楽しい思い出を作って終わりたいです。 4年生が終わるのも、後2日です。 卒業証書を受け取る 6 年生の姿は、とてもかっこ良かったです。

今年も共にがんばりましょう。

1 年間ありがとうございました。

今度は 100 個や 150 個(

2016 年 3 月 25 日 (金)

「最後の日には・・・」

楽しくみんなと遊べたり、太鼓を合わせてたたけたので良かったです。 5 年生になっても報道委員会に入り、ブログをたくさん書いていきたいと思います。 今日は 4 年生最後の日でした。

こんにちは。とよびーです。

17 個を目標にしてがんばりたいと思います。 委員会に入り、ブログをたくさん書いていきたいと思います。

「余裕を持とう」

2016

年3月25日(金)

それをたった3日のうちに完成しないといけません。 今総合で、尾道の名誉市民について調べて、ポスターを書いています。

こんにちは。とよびーです。

皆さんも期限には間に合うように、余裕を持って行動しましょう。 やっぱり、余裕を持ってやらないといけないと、この時に感じました。 一生懸命やった結果、 3 日目の授業でぎりぎり完成させることができました。

桜子

2016 年 3 月 2 5 日 (金)

昨日、 6 年生さんから贈り物がきました。こんにちは。とよびーです。

予想もしませんでしたが、亀がきました。それはなんと・・・。

大切に育てていきたいです。名前は桜子(さくらこ)でメスです。

最後がいっぱい」

2016

年3月25日(金)

思い切り楽しくすごそうと思います。 今日は 4 年生最後の日です。 今日は給食が最後です。

おいしい物が出たらいいな。

今日は 4 年生の全教科が終わります。

今日は 4 年生最後の日です。

こんにちは。とよびーです。

「がんばるぞ!」

2016

年 5 月 3 日 (月)

こんにちは。

今月からブログを書くことになりました。

今年度もよろしくお願いします。

4 月と 5 月は書けなくてすみませんでした。

これからは一生けん命書いていきますので応えんよろしくお願いします!

2016 年 5 月 3 日 (火)

是非、土堂小学校のホームページで見てみてください。 今僕が叩いている曲は「一宮」です。 今日は太鼓についてお伝えします。 土堂小学校では、 4 年生から太鼓が始まります。 こんにちは。とよびーです。

「スーパーマーズ」

2016

年 5 月 3 日 (火)

その事をスーパーマーズと言います。 今日は火星が地球に最も近づく日だそうです。 こんにちは、とよぴーです。 5 月 31 日に、火星を見るために、港に見に行ってきました。

向島のドッグのちょっと上に、だいだい色に明るく光っていました。 大接近するのに 11 年かかるので、 11 年後に是非見て下さい。

僕も知らなかったので、ビックリしました。

「創立記念式典」

2016

年6月1日(水)

6 月 1 日に、創立記念式典がありました。こんにちは。とよぴーです。

う まごとうぎ、こちょうまとうよう 今年の土堂小学校は 16 年目です。

最後に 2 代目の校長先生が、民話について語ってくださいました。 マジックもしてくださいました。 6 年生さんが、太鼓を叩きました。

この土堂小学校を、大切にしたいと思いました。

「放送委員会」

こんにちは。とよぴーです。

2016

年6月2日(木)

放送委員会は、給食時間中に放送をする委員会です。 みんなを盛り上げてくれる楽しい委員会です。 インタビューやクイズ、早口言葉などを放送しています。 今日は放送委員会についてお伝えします。 今回から土堂小学校の委員会についてお伝えします。

皆さんは早口言葉は言えますか?

「整備委員会」

2016年6月5日(日)

僕も出来るだけ身の周りを整理整頓して、整備委員会と協力し合いたいです。 また、学校をキレイにする呼びかけや、ポスターを作っています。 整備委員会では、掃除ロッカーの点検をしています。 今日ご紹介する委員会は整備委員会です。 今日は前紹介した委員会の、続きを紹介をします。

こんにちは。とよぴーです。

2016

年 6 月 5 日 (日)

今日は、僕の住んでいる町の尾道についてお伝えします。 こんにちは。とよぴーです。

尾道は日本遺産にも登録されています。

坂から見る尾道の風景は絶景で、しまなみ海道を走るサイクリングも最高です。

僕も nagi(凪)という自転車で走りました。

ぜひ皆さんも尾道に来て見て下さい。

楽しいですよ。

2016 年 6 月 12 日 (日)

「田んぼでがんぼー」

苗やさつまいもの苗を植えました。 今日、御調で「田んぼでがんぼー」というイベントがありました。 こんにちは。とよぴーです。

コシヒカリの苗が出てきて、面白そうだなぁと思いました。

虫はカブトエビやホウネンエビなどがいました。しかし田んぼに入ってみると、沼みたいでびっくりしました。

秋には収穫があるので、楽しみにしています。

川でニホンザリガニがいたので家で買うことにしました。

自然がいっぱいあるので、是非皆さんも御調に来てみてください。

「委員会速報

2016

年6月14日(火)

委員会速報です。こんにちは。とよぴーです。

今日紹介する委員会は、安全体育委員会です。

例えば、体育で使うなわとびカードという物を作っています。 この委員会は、みんなが安全に楽しく遊んだり、体育ができるようにする委員会です。

この委員会を初めて聞いた時、運動はやっぱり必要だなと思いました。 こうした活動をして、みんなの学校生活を支えています。

皆さんもスポーツをやってみてください。

僕もソフトボールを頑張ります。

きっと楽しいですよ

「体力テスト」

2016

年6月16日(木)

ベストの記録を出したいです。 明日は反復横跳びをします。 どちらとも良い結果が出たので良かったです。 立ち幅跳びと、上体起こしをしました。 今日、体力テストがありました。 こんにちは。とよびーです。

2016 年 6 月 18 日 (土)

「出没!?」

今日テレビを見ていると、クマが街に出没する数が多くなっているようです。ブナの木が良く育った こんにちは。とよぴーです。

次の年によく出るそうです。

グマがどんぐりの実を沢山食べ栄養を付けます。そうなると沢山子供を産みます。(毎年産むわけではあ りません)その結果、クマの数が増えます。するとエサを求めて人里に降りてくる、ということです。 なぜよくクマが出るのでしょう?それは、ブナがよく育つとどんぐりの実がよく育ちます。すると親

そうするには、クマに会わないようにしなければなりません。そのために今クマに会わないようにす 僕たちもクマに会いたくありません。しかし、クマの方も会いたくないそうです。

一つ目はクマ鈴です。二つ目はラジオです。

クマは、人間の存在に気がつくと逃げていきます。だから、人間がいるよということを知らせるため

る対策の物や、もしクマに会ってしまった時の対策がありました。

に使います。

しかし、もしもクマに会ってしまったらどうしましょう。どちらも会いたくないのに・・・。

す。 そんな時には熊スプレーが役立つそうです。熊スプレーの中には、唐辛子を潰したものが入っていま

それをクマにかけると・・・。クマは鼻水や涙が止まらないそうです。

しかし、僕達もクマが人里に降りてこないにするためには、まずゴミを朝に出すことです。

少しづつ工夫を重ねて行くと、クマは人里に降りてきません。

皆さん、クマに会わないことが一番良い方法です。

気をつけましょう。

プール

2016年6月20日(月)

今日、水泳の授業がありました。こんにちは。とよぴーです。

まずは、 2 メートルを目指して、その次は目標の 2 メートルを泳ぎたいです。 泳いでみると、 2 メートルが泳げませんでした。

応えんよろしくお願いします。

2016 年 6 月 21 日 (火)

「学校はなぜ休み?」

いきなりですが・・・、今日学校に行こうとすると、お母さんに止められました。なぜでしょう? 1 、尾道市内にくまが出たから こんにちは。とよぴーです。

2 、お母さんの調子が悪くなったから

3、警報が出たから

そうなんです。尾道市に「大雨洪水警報」が出たからです。正解は 3 の警報が出たからです。

皆さんも今後の雨の様子を見ながら慎重に行動しましょう。僕もいきなりの事だったので、びっくりしました。

2016

年 6 月 2 日 (火)

図書委員会

今日の委員会速報は、図書委員会です。 こんにちは。とよぴーです。

図書室は、特に雨の日に混雑します。

図書委員会は、昼休憩に図書室に行って、本の貸出や修理、整理などをします。

皆さん、本が嫌いな人も、本が沢山ある図書館に行ってみてください。 僕は本が好きなので、太鼓のない水曜日によく行っています。 きっとお気に入りの本が見つかるはずです。

2016

年6月22日(水)

「態度よく」

昨日、総合で大林監督さんのロケ地に行ってみました。 ショックを受けました。 しかし、先生に態度が悪いと言われました。 こんにちは。とよぴーです。

今回行けなかった海岸通りに、 ですが、今思い返してみると、 次回行きます。 確かに態度が悪いと感じました。

その時は、態度よく行きたいです。

交流

2016 年 6 月 22 日 (水)

ゲームをしたり、学校探検などをします。明日はぼくたち 5 年生が、立命館小学校と交流する日です。こんにちは。とよびーです。

太鼓では「一宮」という曲を叩きます。

今日までいろいろな計画を、みんなで立ててきました。

皆さん、交流会が成功するように、応援よろしくお願いします。

2016

年6月23日(木)

今日、サマースクール(サマースクール)の FAX をしました。 こんにちは。とよびーです。

50 円で FAX をしました。

コンビニでお母さんに言われた通りにやってきました。

だから、自分で出来る事を増やして、林間学校に行きたいです。 このスマースクールは林間学校の前にあります。

2016 年6月23日(木)

「なんで・・・」

この頃、警報がたくさん出されています今日、僕はそこに目を付けてこの記事を書きました。 こんにちは。とよぴーです。

僕の住んでいる尾道市は、今日も警報が出され学校が休みになりました

どのくらい雨が降っているかなと窓から除くと・・・。

というよりも、晴天でした。

警報が出されているのに、全然雨が降ってない・・・。

ビックリ!

しかし昨年は、大雨でも警報は出ず・・・。

どういうこと~?

以上。?に思った事を書いてみました。

「頑張るぞ」

2016

年6月28日(火)

今日、太鼓の練習がありました。 こんにちは。とよびーです。

と言われるのも当たり前だと思いました。 ようやくここまで練習を続けてきて、曲としてなり立ってきたのに・・・。 そこで先生に色々なことを言われました。

連打などが叩けてないからです。

これからは、ここをどうすれば良くなるか考えたいです。

ぜひ「一宮」という曲を見て下さい。

プール

2016年7月5日(火)

今日、プールがありました♪

おかげで、楽しく泳げました。今日は晴天で良かったです。

今年最後のプールです。

今年泳いだ種類は、平泳ぎとクロールでした。自由時間では、みんなと楽しく泳ぎました。

今日は悔いのないように泳げたので良かったです。今年泳いだ種類は、平泳ぎとクロールでした。

2016 年 7 月 10 日 (日)

「バッティング」

今日、ソフトボールの試合が三幸小学校でありました。こんにちは。とよぴーです。

僕は全試合に出ました。

第 1 試合目は、初めはバッティングのタイミングが合っていませんでした。

しかし、次の打席でセカンドのエラーで塁に出ました。

第 2 試合目は、絶対に打つつもりでバッターボックスに立ちました。

レフトにヒットを打ちました。

チームに貢献できました。

今日、打った感触などを覚えて、次の大会の時にも打ちたいです。

2016

年7月16日(土)

こんにちは。とよぴーです。

走ることが出来ないくらいの痛みでした。

水曜日の午後から両足の筋肉痛がひどく,泣きながら帰宅しました。

実は熱がありました。

夏風邪だったのです。 2 日間寝込んでしまいました。

僕はこの頃、土日にソフトの試合ばかりで炎天下の中で試合をして、しんどい日が続いていました。

先日も試合の時、 2 人もしんどくなって帰ってしまいました。

皆さんも夏風邪には気をつけましょう。 これからは体を休ませながら、ソフトボールを頑張りたいです。

2016 年7月22日(金)

宿題はプリント集をしました。 今日、夏休みの宿題をしに図書館に行きました。 こんにちは。とよぴーです。

でも、1日で終わったので良かったです。 たくさんあるので、1日で終わらないと思いました。 できるだけ分かる所を埋めました。

明日はなんの宿題を持って行こうかな?

「終わり」

2016

年8月7日(日)

今日、苦労した漢字の宿題が終わりました。こんにちは。とよぴーです。

が、集中力が働いたのか、なんと 1 分で終わりました。 昨日 1 ページまで終っていたので、明日必ず済ませると思っていました。 いつもは、 2 ページするのに 3 分かかっていました。

用事も沢山あるので、手早く集中して終わらせたいです。

まだ宿題がたくさんあります。

2016年8月8日(月)

「9回2 アウトから・・・」

昨日、カープ対巨人の試合を見に行きました。こんにちは。とよぴーです。

試合はもつれ合い、 6 対 7 で一点差で 9 回をむかえました。 この試合に行った理由は、ソフトボールの勉強になると思ったからです。

カープの選手たちは最後まで諦めずにかんばっていたので、僕も見習いたいです。 2 アウトを取られましたが、踏ん張って 8 対 7 で勝ちました(゚∀゚)

「アレルギー」

2016

年8月8日(月)

今日、倉敷のおじいちゃんの家に行きました。 おじいちゃんの家には猫がいました。 でも僕は、犬が好きです。 こんにちは。とよぴーです。

このことから僕は、ネコアレルギーだと分かりました。 しかし猫を触り家から出ると、目が腫れ鼻水が出てきました。

アレルギーだと分かった時、とてもつらかったです。

だから、クラスにいるアレルギーの人たちにも気をつかいたいです。

「自由研究」

2016

年8月8日(月)

ですが、まだ宿題が残っているので頑張って終わらせたいです。

3 ページ終って、少し満足しました。 今日、やっと科学研究に手を付けました。 こんにちは。とよびーです。

2 週間

2016

年8月16日(火)

皆さんも、そういう経験をしたのではないでしょうか。 まだ宿題が少し残っています。 ですが、最後の方になってくると短かったなと思っています。 最初は長い夏休みかと思っていました。

計画的に終わらせていきたいと思います。

今日で夏休みが終わるまで、あと 2 週間を切りました。 こんにちは。とよびーです。

「スポーツ」

2016

年8月16日(火)

家族は、卓球や体操などで盛り上がっています。 リオデジャネイロオリンピックがスタートしました。 こんにちは。とよぴーです。

スポーツは勢いづいています。

カープも勢いがスゴイですね。

僕も、ソフトボールで打って活躍したいです。

応援よろしくお願いします。

2016

年8月21日(日)

「思い切り」

今日、広島でソフトボールの試合がありました。 こんにちは。とよぴーです。

試合は、惜しくも少ない点差で負けてしまいました。 1 回戦でスタメンだったので、とにかく強気で打っていこうと打席に立ちました。 トーナメント戦で、 1 回負けてしまうと終わってしまう厳しい大会でした。

この試合をバネにして、次の試合は勝ちたいです。

2016 年 9 月 1 日 (未)

こんにちは。とよびーです。

いろいろな思出ができた夏休みだと思いました。暑い暑い日の思い出や、寒い寒い日の思い出もありました。

2 学期のスタートを思いっきり切りたいです。

そして、 2 学期が始まりました(#^.^#)

夏休みがついに終わってしまいました (T_T) (`o^)

「厳しい・・・」

2016

年9月7日(水)

「厳しい・・・

1 と用りをつりいら東習(こっち)こが、夏木ダがをつり、僕達、龍チームは今、「新・乱鬼」という曲を叩いています。今日、太鼓の練習がありました。

しかし、今調子が良くなってきているので、頑張って新しい曲に挑戦していきたいです。 1 学期の終わりから練習していましたが、夏休みが終わりすっかり忘れてしまいました。

がんばります!

2016

年9月9日

金

「大事な試合」

今週土曜日に、ソフトボールの大会があります。こんにちは。とよぴーです。

この大会は、 6 年生が出る大きな最後の試合です。この大会は県大会に行けるかもしれない試合です。

この大会は、 6 年生が出る大きな最後の試合です。

ぼくは今まで試合であまり結果を出せていなかったので、 6 年生がくいが残らないようにしたいで

す。

ぼくの今年の目標は、打席に立ったら必ず打てるバッターになることです。 だいぶ成長しました。

優勝

2016年9月11日(日)

そのために家で素振りを 10 回します。 次は僕達がソフトボールの試合で優勝したいです。 松山、鈴木、黒田、新井選手が活躍しました。

こんにちは。とよぴーです。

頑張ります!

「新チーム」

2016

年9月11日(日)

しかし、チームにはあまり貢献できなかったので、次はヒット 5 本を目標にして打ちたいです。

おもいっきり打った打球は、ヒットや安打になりました。

僕は全試合ファーストでした。

今日ソフトボールの試合がありました。

こんにちは。とよぴーです。

по

楽しみにして下さい。

2016 年 9 月 17 日 (土)

「おすすめの本」

今日は皆さんに、おすすめの本を紹介します。こんにちは。とよぴーです。

僕のオススメの本は、「子どもにウケるたのしい雑学」という本です。 この本は 動物、虫、植物、体、食べ物、宇宙まで、身の回りから星の世界まで、不思議あれこれを

面白く解説した雑学の本です。

例えば、

*肉しか食べないライオンは野菜不足にならないか

*日本は、「ニホン」「ニッポン」

*心臓は左胸ではない。ホント

などなど、色々な事を解説している本です。これからちょこちょことこの本の紹介します。

III

2016

年9月2日(火)

「台風が・・・」

今日、社会見学がありました。イェーイ。こんにちは。とよぴーです。

と書きたいところですが・・・。

実は皆さんも知っている通り、台風 16号が広島県に近づいていました。

そして社会見学は取り止めになり・・・、授業が行われることになりましたΣ (゚Д゚|||) しかし、学校は台風で休校になりましたΣ (゚ Д゚|||) この状況で社会見学に行くのは危ないと、先生が判断されました。

からだに気をつけて過ごしましょう。これからは風邪の多い季節です。

社会見学は他の日に行きます。

2016 年 9 月 2 0 日 (火)

「雑学紹介 第 1 回」

子どもにウケる楽しい雑学を紹介します。こんにちは。とよぴーです。

対処法はナント・・・、酢を飲むことです。今日は寝付きが悪い人の対処法をご紹介します。

僕もすぐ試してみると、体がとても軽くなりました。酢を飲むと体がリラックスできるんだそうです。

是非皆さんもお試し下さい。

飲む量は、大さじ 1 杯位です。

他にも、ぬるい湯に入っても良し、お酒を飲んでも良いらしいです。 飲み過ぎには注意しましょう。

先程もお伝えしましたが飲み過ぎにも注意しましょう。

2016 年9月2日(水)

「ありがとうございました」

今度は、僕達 5 年生がソフトボール部を引っ張っていかないといけません。 今週 6 年生が出るソフトボールの大きな大会が終わりました。 こんにちは。とよぴーです。

僕達にも引退という言葉がもう 1 年を切りました。

6 年生には良い思い出になりました。

それを踏まえて、いいチームを作れるように頑張ります。

6 年生に 5 年間見てもらったことを感謝したいです。

著心

2016年9月22日(木)

今日、ソフトボールの試合がありました。こんにちは。とよぴーです。

練習でもボールが滑り苦心しました(T_T)

結果は・・・。

詳しくはまた書きますのでお楽しみに。

練習だけして試合は土曜日に延期されました。

東望でもボーレが骨)考いしました(FTF)試合をやろうとすると、いきなり大雨になってしまいました

2016年9月23日(金)

雑学紹介 第 2 回

皆さん、水族館で手のような海星(ヒトデ)を見たことはありませんか? 今日は雑学紹介の第 2 回です。 こんにちは。とよぴーです。

漢字の読み方や形も面白いと思いますが、動かずあまり興味を示さない動物です。

海星は天敵から無事に逃げ切れればいいのですが、もし天敵に襲われ腕がなくなったらどうでしょう。 しかしこの海星は、意外なところもあるんです!!

海星は少しでも腕が残っているとぐんぐん成長し、もう 1 匹海星ができるのです。

応援よろしくお願いします。次は第 3 回です。

びっくりしましたが本当です。

2016 年 9 月 2 7 日 (火)

雑学紹介第 3 回」

今日は雑学紹介 の第 3 回です。こんにちは。とよぴーです。

イエーイ!

今日の雑学は、「肉食動物はなぜ野菜を食べなくていいのか?」です。 肉食動物はみなさんもよく知っている通り肉を食べます。

その食べられる動物は、草食動物です。

そうなんです!

以上・・・とよぴーからでした。 草食動物は草を食べているので、肉食動物は野菜を食べなくても野菜の栄養が取れるんです。

2016 年 10 月 8 日 (主)

「千里の道も一歩から」

今日、通算 10 個のブログを書いたことを表彰され、記念のカードをもらいました。 やったー!

こんにちは。とよぴーです。

お母さんは「先生はこんなのも作ってくださるんじゃ。ありがたいねぇ。励みになるねぇ」

と言ってくれました。

そのカードには「ブログマスター」と書いてあり、真ん中に僕の写真がのっていました。

色は僕の大好きな赤色でした。

次回は雑学紹介をします。 これは千里の道も一歩からという言葉がぴったりだと思いました。

皆さんお楽しみに!

2016

年10月8日(土)

こんにちは。とよびーです。

打つことはピッチャーを助けることになるからです。 僕は勝つためには打つことが必要だと思います。 バッティングの技術を頭に入れて、新人戦に挑みたいです。 これからは最高学年として、チームを上手く引っ張っていかないといけません。 今日、ソフトボールの新チームがスタートしました。 寒さに負けず過ごしましょう。

これからはとても寒い冬です。

2016

年10月11日(火)

朝晩、急に寒くなり秋を感じる今日この頃です。 こんにちはとよぴーです。

な気がします。 ソフトボールでも、今まで暑い夏の日差しの中で試合をしていたのに、今やってみるとなぜか不思議

皆さんは毛布を出しましたか%

僕の家でも毛布を出して快適に過ごしています。

轟

2016年10月15日(土)

今日、太鼓の発表があります。

場所は烏須井八幡神社です。

演奏する曲は、「轟」です。激しくかっこい曲です。 そうすると轟のムービが見れます。 土堂小学校のホームページの「太鼓ムービー」を開き「轟」という曲を出して下さい。

本番の演奏、頑張ります。

2016 年 10 月 21 日 (金)

「引退という 2 文字」

長い間活躍してくれた黒田選手に感謝したいです。 ぼくは黒田選手のことを聞くと、「男気」という言葉を思いうかべます。 みなさん広島東洋カープの黒田博樹選手が引退することを知っていますか

こんにちは。とよぴーです。

この黒田選手の事を頭に入れ、ソフトボールの練習や試合に取り組みたいです。

この少ない期間ですが、応援お願いします。 僕達も引退まで 1 年を切りました。

「地震

2016年10月22日(土)

昨日、尾道市で大きな地しんがありました。こんにちは。とよぴーです。

震源場所は、鳥取県でした。

日頃の避難訓練を思い出し、落ち着いて行動しました。 お母さんやお父さんが心配でしたが、大丈夫だったので良かったです。

これからも地震に気をつけて行動しましょう。

2016

年10月2日(月)

社会見学で行った「大和ミュージアム」に行きました。 こんにちは。とよぴーです。

(少し自慢話でスイマセン)

見てみようと思ったからです。。

じっくりと見た後に、「鉄のくじら館」に行きました。

なぜまた大和ミュージアムに行ったかというと、社会見学の時には急いでいたので見れなかった所を

また実際の潜水艦に乗せてもらいました。 ここでは船の原理などが色々書かれていました。

そうです。 鉄のくじら館にあった説明によると、今まだ海の底に残っている機雷を処分する活動が行われている

戦争のない世界が作れたらいいですね・・・。

「お祭り」

2016

年11月5日(土)

皆さん町または市に、祭りはありますか? こんにちは。とよぴーです。

僕の住む尾道市にも祭りはあります。

その祭りの名前は、「ベッチャー祭り」です。

このお祭りは、 3 匹の鬼が尾道を歩き回り、

皆さんも是非来年、お越しになってください。

叩かれると健康などが良くなる言い伝えがあります。

2016

年11月12日(土)

金曜日、連絡帳の発表の時に悲鳴が上がりましたΣ(´Д`*) こんにちはとよぴーです。

何と宿題がいつもより 3 倍くらい多いかったからです(`o・)

一番たいへんな漢字を書く宿題は、

いつもは 2 ページだけど、 4 ページになっていました。

しかし今日、尾道市立図書館に行き、いっきに漢字や他の宿題も終わらせ、あとは日記だけになって

いました。

日記は明日済ませれるように頑張ります。

2016

年11月13日(日)

「チームメイト」

普通は練習をして 1 時には終わるのですが・・・、ナント今日は 1 時で終わりました。 今日、ソフトボールの練習が朝からありました。 こんにちは。とよぴーです。

実は 13 時から練習試合があったのです。場所は福山の千田小学校でした。

3 試合連続でした。

僕もみんなが作ってくれたチャンスを逃さずに、しっかりと打てました。

しかし今日はみんな思い切り打てて、積極的なプレーをしていました。

今までみんなは、積極的なプレーはありませんでした。

副キャプテンになり、だいぶ慣れてきました。

これからもチームが強くなれるよう頑張ります。 しかし気持ちを楽にしていると、自然にチームが盛り上がってきました。

「教育研究発表会」

2016

年11月1日(月)

僕は、とにかく沢山発表することに気をつけました。 この教育研究発表会は、日本全国から先生がいらっしゃり、僕たちの授業をご覧になるそうです。 今日、土堂小学校で教育研究発表会がありました。 こんにちは。とよびーです。

沢山、意見が出ました。

これからも、頑張って発表して行きたいです。

学校の席替えみたいですね

2016 年 11 月 14 日 (月)

「鳥の知恵袋」

今日、お母さんと一緒に外を歩いている時、何気なく空を見上げると渡り鳥がきれいな V 字で飛んで こんにちはとよぴーです。

のが楽だからだそうです。別にV字の隊列を作ろうとは思っているわけでなく、飛びやすいからその位 家に帰ってヤフーの知恵袋で調べてみると 「気流の関係で V 字になった方が後ろの鳥にとっては飛ぶ

置取りになってしまうようです。」

書いてありました。おもしろいですね~。

ん。元気な鳥が前だそうです。時々変わることがあるそうですが・・・。 ちなみに、後ろの鳥は空気が舞い上がるから飛ぶのが楽ですが、前を飛ぶ鳥は頑張らないといけませ

皆さんもオモシロイと思ったことや、不思議に思ったことは是非調べてみて下さい。

2016

年11月18日(金)

そこで僕は 1 年前の事を思い出していました。 学校では風邪をひいた人がが増えてきています。 皆さん肌寒い日も、日に日に近づいてきています。 こんにちは。とよぴーです。

忘れていたことがありました。

これから頑張って書いてみます。

「子供にウケるたのしい雑学」という本です

2016 年11月1日(土)

「雑学紹介第 4 回」

今日は「雑学紹介第 4 回」です。 こんにちはとよぴーです。

今日、日本という字は「ニッポン」なのか「ニホン」なのかについてです。 普通の人だとどちらの言い方でいいますね。

僕はニッポンとよく言います。

皆さんも是非調べてみて下さい。 しかし本当は、ニッポンとニホン、どちらでも言ってもいいそうですね。

2016 腰が辛い・・・」

年11月3日(水)

今日、ソフトの練習がありました。 こんにちは。とよびーです。

それを 1 つ 3 回するんです。

その中で腹筋、

背筋、腕立てふせがあります。

聞いただけで目が回りそうでした。 これから寒くなって来ます。

元気が有り余っている皆さん、是非やってみて下さい。 しかし、これを 1 セットすると体が温まってきます。

2016 年 12 月 6 日 (火)

雑学紹介第 4 回」

こんにちは。とよびーです。

大根の先っぽは地中に真っ直ぐ伸びるのではなく、今日のテーマは、「辛い大根は一目で分かる」です。今日は、雑学紹介第 4 回です。

ドリルの様に曲がるそうです。 大根の先っぽは地中に真っ直ぐ伸びるのではなく、 曲がりながら伸びます。

だから先の曲がっている大根には要注意を この曲がり方が大きい大根は、先の方に酵素が集まり辛くなるのです。

楽しみにしていて下さい。このコーナーは 10 回までします。

2016 年12月10日(土)

雑学紹介第 5 回」

今日は雑学紹介の第 5 回です。 こんにちは。とよぴーです。

今日はこの大晦日のことについて書きます。 さあ、もうすぐ今年も終わり、大晦日がやってきますね。

テーマは、「なぜ大晦日は(オオミソカ)と呼ぶのかです。

旧暦では月の終わりが晦日と呼ばれていました。大晦日では無く晦日です。

「みそ」というのは 30歳代の人の「三十路」と呼ぶような 3のことです。

あと半月で大晦日です。頑張りましょう! 年の月を締めくくるために、大晦日になったそうです。 さようなら!

2016 年12月18日(日)

「雑学紹介第 6 回」

論題は、「なぜゴリラは毎日新しいベットを作ってそのベットで寝るのか」です。 今日は雑学紹介第 6 回です。 ゴリラはその近くに糞をします。 こんにちは。とよぴーです。

ゴリラは当然、地上に巣を作ります。

その、上で寝るのは嫌だから毎日変えているそうです。

僕も同じ気持になると思います。

もうすぐ今年も終わりです。

皆さんの良いお年を願っています!

皆さん良いお年を!

それがサル、トリ、イヌです。

2016 年 12 月 23 日 (金)

雑学紹介第 7 回」

今日は雑学紹介第 7 回です。こんにちは。とよぴーです。

皆さんは「鬼門」という言葉を聞いたことはありますか? お題は、「なぜ桃太郎さんのお供はサル、トリ、イヌ」なのかです。

これを 1 支表で表すと丑寅になります。陰陽道で鬼が出入りする方角は、北東とされています。

桃太郎さんはこの鬼を退治するので、お供はその反対にいる動物たちです。 だから鬼は牛のような角が生えており、トラの模様のパンツをはいています。

2016 年 12 月 28 日 (水)

「雑学紹介第 8 回」

こんにちは。とよびーです。

人工的ではなく自然です。

寒くなってきましたが、頑張りましょう。

お題は「日本一、自然で出来た一番低い山はどこ?」です

今日は雑学紹介第 8 回です。

実は徳島県の弁天山の標高 6 ・ 1 メートルらしいです。低いですね。

冬は寒いなぁ。

2016

年12月2日(水)

今日、ソフトボールでよく打てるようにバットを買いました。 といっても、当てないと意味がありません。 こんにちは。とよぴーです。

ということで、今までずっと練習を頑張ってきました。 あと少しで 1 年が終わります。

寒いですが、外に出て素振りも頑張りました。

どんどん寒くなり、手もひんやりしてくるようになりました。

2017 年 1 月 12 日(木)

雑学紹介第 9 回」

今日は雑学紹介第 9 回です。 お題は「夏の人気魚(キス)は、何故江戸時代には超高級魚だったか」です こんにちはとよぴーです。

僕も釣りに行くと、キスをよく釣ります。刺し身に良し、焼いても良し、天麩羅に良しです。 沿岸で釣れるシロギスは、夏の大衆魚の代表と言って良いかもしれないほど人気抜群です。

しかし江戸時代では、超高級魚だったらしいです。何故かと言うと、毎日将軍の朝ご飯に出ていたか

らです。その答えは言葉の意味にありました。 きすという漢字は、魚ヘンに喜ぶと書きます。江戸時代には、えんぎの良い魚だったそうです。

よろしくお願いします!

皆さん次回が最後です精一杯書きたいと思います。

読んで下さいね。お願いします。

2017 年 1 月 17 日 (火)

「雑学紹介第 1 回」

こんにちはとよびーです。

今日は雑学紹介第 1 回です。 人の祖先が二本足で地上を歩き始める前、猿のように樹上生活をしていた時期がありました。 お題は、「足の裏はなぜくすぐったいか?」です。

それには手だけではなく猿のように足でも樹木を掴まなくてはいけませんでした。

土踏まずのあたりにその感覚は残っています。 だから足の裏は、手のひらのように敏感な感覚を持っています。

雑学は 1 回で終わると言っていましたが、もう少し書きたいと思います! なかなか起きれない朝でも、足のうらをくすぐられると飛び起きます。

2017 年 1 月 24 日 (火)

「雑学紹介第 11 回」

今日は雑学紹介第 1 回です。

ガンは怖いですよね。ガンで亡くなった方々も沢山いらっしゃると思います。 お題は「なぜ野菜嫌いな人はガンになりやすいのか」です

野菜嫌いの人たちからは、DNA のくずが沢山出てくるそうです。 色々なデータからも、野菜をあまり食べていない人はガンになりやすい事が分かっています。

これがどんどん増えると、ガンが進行してしまうのです。

DNA のくずが多いのは、それだけ体内に傷ついている DNA が沢山あるという事だそうです。

皆さん、ガンが進行しないように気をつけましょう。 これを防ぐにはキャベツ、人参、セロリ、トマト等の野菜を豊富に食べないといけません。 しっかり野菜をとって、元気にすごしましょう。

2017 年 2 月 1 日 (水)

「気をつけて」

みなさん、この頃インフルエンザが流行っているそうです。僕のクラスでは、余り流行ってはいませ こんにちは。とよぴーです。

ん。みなさんはどうですか?

今日はこの「インフルエンザ」を調べてみました。予防法は次のこれです!

その 1 、エアコンは室温を 2 ℃に設定!家の中でも各部屋は適度な換気をしましょう。

その 2 、加湿器で湿度は 6 %前後を維持すること。

その 4 、入浴(シャワーより風呂に浸かる)。その 3 、掃除でダニ・ホコリを除去することです。

その 6 、イオン発生器で空間除菌その 5 、「あいうべ体操」で口呼吸から鼻呼吸にしましょう。

その7、点鼻薬で鼻の粘膜を守ることです。

少し長くなってしまってスイマセン。 以上 8 個の事について気をつけて過ごしましょう。 その8、アロマオイル、アロマスプレーで体を休ませることです。

2017年2月9日(木)

「生きているかつお節」

今日は、かつお節についてです。こんにちは。とよぴーです。

かつお節は、湯気にふれると、何で揺れるのでしょう?

それは・・・、

「かつお節がゆれるのは、湯気に触れた時に水分を吸収し、膨張することで少しずつ形を変えていく

ためである」 僕は、生きていると勘違いしてしまいました

これからも、不思議に思ったことを書いていきたいと思います。

年2月9日(木)

「リハーサル」

ておこうと思いました。 他の学年の発表を聞けるのが最後なのと、僕達の太鼓もより良い太鼓にするために、しっかりと聞い 今日、土堂っ子太鼓 1 周年記念行事のリハーサルがありました。 こんにちは。とよぴーです。

どの学年も、やはり声が出ており、とても勉強になりました。

僕たちは、「嵐」という曲を叩きました。

皆さん、時間があれば是非見て下さい。

また本番の様子をブログに書いてみます。

頑張ります。

ゴホゴホ・・・

2017 年 2 月 2 2 日 (水)

「ゴホゴホ・・・」

:

今日、体育でTボールがありました・・・。 と言いたいことですが、実はとよぴーはインフルエンザにかかってしまいました こんにちは。とよぴーです。

するとインフルエンザA型と診断してもらいました。 月曜日に学校から帰ってくると、咳がしんどかったので、翌日病院に行ってきました

その翌日に書いた記事がこの記事です。 始めは苦しくありませんでしたが、夜になると急に苦しくなり早めに寝ました。

皆さんインフルエンザにならない様に注意して下さい。 少ししんどいですが、しっかりと休んで学校に行く準備をしていきたいです。

すが、それもそうらしいです。

2017 年 2 月 2 2 日 (水)

「雑学紹介第 1 回」

今日は雑学紹介、第 12 回です。こんにちは。とよぴーです

が徳島の方へ行っているので、聞いたことはあります。

皆さん、徳島県の阿波おどりはご存知ですか?ほとんどの方がご存知だと思います。僕のお兄ちゃん

その歌う歌詞の中に、

らなソンソン・・・」 というのがあります。どうも、他の盆踊りと違ってそのしぐさが酔っ払っているような歌詞の一部で 「えらいやっちゃ、えらいやっちゃ、よいよいよい、踊るあほうに見るあほう、おなじあほうなら踊

1585 年に徳島藩の蜂須賀家政が、徳島城を築いた時にその祝い酒で酔ってうかれた町民が踊ったのが、

そもそもの始まりだったからです。面白いですね~、

2017年2月23日(木)

「雑学紹介第 13回」

こんにちは。とよぴーです。今日は雑学紹介第 1 回です。

まず、自転している地球の回転速度は赤道に近いほど早くなります。赤道上だと時速 170 お題は、「喫水線まで満タンにしたタンカー日本に帰れない、なぜか?」です。

当然、遠心力が働くので、同じ体積のものは赤道に近づくほど軽くなります。

ルになります。これは新幹線「のぞみ」の 5 , 6 倍です!

すなわち赤道近くにある「サウジアラビア」等の産油国で喫水線まで満タンにしたタンカーは日本に

そして喫水線を越えて運行できなくなり帰れなくなるのです。するとズンズンと、石油(乗っているもの)が重くなります。

向かうと遠心力が弱くなります。

インフルエンザ・・・苦しい・・・

キロメート

応援よろしくお願いします。結果も後日お知らせします。

2017年2月25日(土)

「(たぶん) うつらないはず・・・」

今日、病院でインフルエンザの治癒証明書を頂いてきました。もう治ったから学校に行っていいよっ こんにちは。とよぴーです。

あ・・・、皆さん僕がインフルエンザだったこと知っていましたか?知っていましたよね。

ていう証明書です。しかし、体はまだ少ししんどいです。

少し違和感を感じますが・・・。 尾道市やそれ以外のところで、とよぴーに会っても(たぶん)うつりません。このたぶんというのに

明日はソフトの試合です。ヒットを打ちます。センターに打ちます。

まぁ、元気になりました、とよぴーですこれから一生懸命頑張っていきます。

それでは良い週末を。

ます。

2017 年 2 月 2 5 日 (土)

雑学紹介第 1 回」

こんにちは。とよぴーです。

皆さんエベレスト山のこと知っていますか?そうです、世界で一番高い山ですよね。 今日は雑学紹介第 1 回です。

テーマはその世界一高い山、「エベレスト山より高い超高層ビルを建てられるのか?」です。

建てれません。科学が発達しても建てられません。まず建てられるのか、建てられないのかはっきりします。

地球には「重力並行形状」という性質があり、ある高さになると下層部が粘土のようになってしまい

だから建てられないのです。少し難しいですね。

ぼくの撮影は明日じゃん!

(ちなみに今日は火曜日です。)

火曜日・・・無い

水曜日・・・とよびー

2017 年3月21日(火)

「どっち?」

今日給食風景の撮影がありました。 こんにちは。とよぴーです。

意見①・・・「今日、給食風景の撮影があるからよろしくね~」・・・ 6 年生から ところが・・・、撮影の前に 2 つの意見を聞きました。

意見②・・・「とよぴーは明日じゃなかったっけ~ 割り振り表見てみたら?」・・・ 5 年生から 今日あるのか、ないのか、すごく迷ってしまいました。念の為に割り振り表を見てみました。する

うわさに回されないように気をつけます。疲れた。

うわさに回されないように気をつけます。

年3月21日(火)

時々書いています。 皆さん土堂小学校の太鼓は知っていますか?ほとんどの人が知っていると思います。ブログにも、 こんにちは。とよぴーです。

実は僕達、新しい曲を叩くことになりました。曲名は「龍神」です。

土堂小学校のホームページに、太鼓のムービーがあります。

僕達がたたくムービーが出たらそれをご連絡します。

この中の、「龍神」を見て頂ければ幸いです。

2017 年4月15日(土)

「宜しくお願いします」

4 , 5 年生の時はお世話になりました。 こんにちは。とよぴーです。お久しぶりです!

この 1 年間、よろしくお願いします。

6 年生は忙しいですが、これから(できるところまで)ブログを夜に書いていきたいと思います。

今日はいつもよりも暑いです・・・。

「大学代

2017

年4月15日(土)

「入学式」

今年は去年に引き続き、雑学紹介をしようと思います。こんにちは。とよぴーです。

(4 月 7 日の尾道市立王堂小学校の入学式の様子です)

でも今日は、土堂小学校の入学式の様子をお伝えしたいと思います。

僕は今年で 6 年生になったので、 1 年生を連れて体育館に入場する役目がありました(^o^)v 入場の練習では少しニコニコしていましたが、いざ本番になると緊張して笑顔をするのはむずかしい

そのおかげで、上手くできたと思います。

しかし、 1 年生よりも 6 年生が緊張してどうするんだと、自分に言い聞かせました。

かったです。

1 年生の皆さん、ご入学おめでとうごさいます。

これから楽しいことがあるので、楽しみにしていて下さい。

す。

でしょうか?

2017 年4月15日(土)

雑学紹介第 1 回 2017 年度版

今日は 201 年度版雑学紹介第 1 回です。イェーイ。今日は、動物編にしてみようかな~。 こんにちは。とよぴーです。

皆さん、スズメに近づくとなぜ逃げるのか知っていましたか?

神社の境内でも、時々見かけます。そんな間近にいるスズメが、私たち人間が近づくとなぜ逃げるの

話は変わりますが、日本の201年の米の生産量は105万000で、 2015年の生産量は 79 万 90 らしいで

このお米の生産量を減らしているのが「スズメ」なんです。農家の方々は悪い動物として追い払って

いるそうです。だからスズメは人間を避けるということです。 分かりました?これからも一生懸命がんばるぞ~。

頑張ろう!」

2017

年4月15日(土)

前日は、起きられるように早く寝ました。 先日の日曜日は、東広島でソフトボールの試合がありました。朝の 5 時半に家を出ました。 こんにちは。とよぴーです。

試合は 4 試合もありました。

が、みんなの覇気が上がり、勝ち進んでいきました。

チームの雰囲気がいつもより盛り上がっていて、とても声が出ていました。

僕はエラーが無く、リズムよく攻守が出来ました。

見逃し三振もありましたが、三塁打で三塁ランナーを返した時にはとても嬉しかったです。 これからも、日々の練習を怠らず頑張りたいと思います。

年4月15日(土)

今日の朝、 こんにちは。とよぴーです。 1 年生のお世話をしました。(4 月 10 日から始まっていましたが・・・)

とにかくしんどかったです。

た。

えっと、

12 + 5 = 1 だから、現在 1 歳の方々?

しかし、僕も 5 年前の 1 年生の頃は、 同じように世話をしてもらっていたんだと、思い出しまし

僕を世話をしてくれた方、本当に有難うございました。

これからも頑張りたいと思います。

たったこれだけなのに、とても疲れます!でも頑張ってやっていこう!

ということで、応援よろしくお願いします!

僕がお世話をしている時間は、朝の太鼓の時間と、給食の時間です。

2017 こちらも頑張っていきますので、 年4月17日(月) 4 月を頑張って切り抜けましょう!

大雨」

こんにちは。とよぴーです。

そい号の一、 これでは、 これの これの これの これの これの 一、 これの はいで 靴下がとても濡れました。

家に帰ると、すぐに着替えました。とても寒かったです・・・。 でも今、広島県尾道市は、雨が降ったのに暖かいんです!暑くなったりなります。

一部の区域では避難指示が出ているとか・・・。とても不安定な天気ですよね~。

皆さん気をつけて下さいね。

では皆さんさようなら。

2017 年 4 月 17 日 (月)

「雑学紹介第 2 回」

こんにちは。とよぴーです。今日は雑学紹介第 2 回です。

ね。ではその糸をクモの糸に変えてみてはどうだろうというのが今日のお題です。 蜘蛛の巣は、セミやカナブンのような頑丈な昆虫が暴れてもなかなか切れません。

皆さん、絹はよく使っていますか?絹はカイコが吐き出したマユから作られているのもご存知ですよ

それが量産できなかったのはなぜか?

オニグモの糸だと8gの重さには耐えれるそうです。

クモ同士は仲が悪く攻撃しあうので、カイコのように一箇所で沢山飼うことは難しいかららしいです。

これからも面白い雑学を書いていきたいと思います。また、生きたエサを毎日沢山集めるのも確かに大変かも・・・。

「本番前日」

2017

年4月21日(金)

今日は尾道みなと祭りの前の日です。 4 年生は、「ええじゃん SANSA・がり」がありますが、僕たち 6 年生は市役所の前で「嵐」 こんにちは。とよびーです。

やっぱり、今まで発表してきたせいなのか、ぜんぜん緊張しません。

応援よろしくお願いします。

う太鼓の曲を叩きます。

明日は、今まで頑張ってきた成果を出し切りたいと思います。

とい

年4月22日(土)

こんにちは。とよぴーです。

今日、本番当日の日になりました・・・。(みなと祭りでの太鼓の発表です。)

と、色々していた間に夜になりました。

今日は 9 時 3 分に集合予定でした。

では早速、今日の太鼓の発表の結果をお伝えします。 ではあらためまして。今晩は。とよぴーです。

着いたのは、ぎりぎりの 9 時 2 分。

でも、みんな野球の話など色々な話をして落ち着いていました。

が、やっぱりそわそわはするんですね。とても緊張してしまいました。 本番は必ず成功するから大丈夫と思っていました。

でも、海の香りの混ざった空気を大きく吸って深呼吸すれば、とても緊張感がほぐれました。

前半はすこし失敗してしまったところもありますが、後半は音も気持ちも揃っていて良かったです。 しばらくロボットのように緊張していましたが、絶対に成功する、大丈夫と信じておけば、必ず成功

することを学びました。

応援宜しくお願いします

まだ 1 年生を迎える会でも叩くので、頑張って行きたいと思います。

「三振なし宣言」

2017

年4月30日(日)

昨日は三原やまみ球場で、山陽建設旗親善ソフトボール大会というがありました。 こんにちは。とよぴーです。

僕は、 一つはホームランだと思いましたが、ホームでアウトになりました。 3 番ファーストで 6 打数 2 安打でした。

また、昨日の事をバネにして、ベースランニングを頑張ったり、毎日町内を走ります。 すこし三振が多いので、しっかりボールを良く見てホームランを打ちたいです。

ベスト 4 に入りましたが、もう一度優勝できるように頑張っていきたいです。

2017年5月2日(火)

「雑学紹介第 2 回」

杂点条グラー

今日は雑学紹介の第 2 回です。こんにちは。とよぴーです。

おじいさん、おばあさんになると、さすがに体にも疲れがすぐに貯まりますよね。体にも異常が出て 人は病気や事故がなければ、何歳まで生きられると思いますか?

もしこの異常が出てこなければ、もっと長生きできますが・・・。

きます。

理想的な環境で生きると、 12 ~ 13 歳まで生きられるそうです。 こんなに長く生きれるんだと思ってしまいました。

人生をもっと楽しく生きましょう。でも皆さん、これは理想的な話ですからね。

2017 年5月7日(日)

|ウミケムシ|

今日、魚釣りに行きました。 こんにちは。とよぴーです。

まず、釣りに行く場所はとても遠く、家から 1、

2 3

4 5 6

キロと、どんどん距

離が伸びていって、約 6 キロで着きます・・・。 上り坂がたくさんあり、踏み込むごとに「はぁ」、「はぁ」、「はぁ」と、 とてもつらかったです(T_T) でも今日はとても楽しかったです。

キスやコチなどたくさん釣れました。

しかし油断大敵です。

お母さんにもあたりが来ました・・・。

見た目からやばそうだったので、触らずに海に戻しました。 しかしそれはいかにもやばそうな、モジャモジャした毛虫のようなものでした。

物でした。 後で調べて見ると「ウミケムシ」という、刺さられると針が刺さり、外しても毒が注入される危険生

皆さん、もし砂浜ですこし怪しい生物を釣ったりしたら、すぐに調べて確認しましょう。

気をつけて釣りを楽しんで下さい。

2017 年 5 月 1 日 (日)

「雑学紹介第 3 回」

今日は雑学紹介第 3 回です。 こんにちは。とよぴーです。

明治天皇は満 5 歳で崩御されました。

皆さん明治天皇、徳川慶喜はどちらが長生きしたと思いますか?

慶喜さんはどうなんでしょう?

退位後、静岡に移り住んだ後、謡曲、

油絵

狩猟、写真等の趣味の範囲を広げ、悠々自適の後半生を

手先が器用で、簡単な大工仕事などは、自分でこなす方だったそうです。

送ったそうです。

将軍と言うと、病弱で早世という印象がありますが、健康で体力もあったそうなので,人生を十分楽

しんだ後、明治天皇がなくなった翌年の、大正 2 年に満 7 歳でなくなりました。 僕も長生きをしたいなあ~。

行きたいです。

「もう一度

2017

年 5 月 2 3 日 (火)

先週の土曜日、御調町でソフトボールの県大会予選がありました。 こんにちは。とよぴーです。

僕たちのチームは、決勝戦まで勝ち進んでいきました。

試合は一試合が 7 分でしたが、やっている間はとても短く感じました。

決勝は、以前僕達が勝ったチームでしたが、あと一歩およばず・・・。

準優勝になってしまいました。

一回チャンスが有ります、がそこでは優勝して、県大会でも優勝できるような気持ちで挑んで

ガンバレ、牛さん。

2017年5月24日(水)

「雑学紹介第 4 回」

こんにちは。とよびーです。

知らないと思います。僕もぜんぜん知りませんでした。 皆さん、牧場の牛の胃の中に磁石が入れてあるという事を知っていましたか?多分、ほとんどの人は 今日は、雑学紹介第 4 回です。

です。皆さんもご飯の中に鉄などが入っていたら嫌ですよね。 まずその理由から説明していきます。牛は草や葉を食べますが、時々鉄くずや釘も食べてしまうそう

話がずれますが、金は食べられるそうです。金箔ソフトクリームや金箔入りの日本酒もあるそうです。

薬にも金があるそうです。(お母さんから聞きました)

牛も好みで食べているわけではありません。間違えて食べてしまうそうです。可愛そうですね。 でも死んでしまうまで貯めておくのではなく、時々は口から強力な磁石を入れて磁石を取り替えます。

年 5 月 2 5 日 (木)

ナント・・・

そういう事で、昨日は練習が中止になりました。 実は今日、ソフトの練習がありました・・・。 しかしその日は、尾道市には雨が土砂降りにで、今日は体の調子も良くて、やる気満々だったのに。 こんにちは。とよぴーです。

7末羽で氷 ノメニンこ、目に末羽で頂長)こうです。

また土曜日の練習を楽しみにして、自主練習を頑張りたいです。

土堂小学校の皆さん、もしソフトボールに興味があったら是非はいってみてください。

体験に来た方々、ぜひ入ってみてください。

きっと良いことがあるはずです。

そういう時は、思い切ってやってみましょう。

2017 年 5 月 28 日 日

「思い切って」

今日ソフトボール部の体験会がありました。こんにちは。とよぴーです。

やっていて気がついてみると、とても飛ばしている人が沢山いました。 みんなソフトボールを「やってやる」、という気持ちの顔でした。

皆さん入りたくても迷っている人はいませんか?僕は是非はいってもらいたいと思いました。

宜しくお願いします。

2017年9月6日(水)

「お久しぶりです」

とよぴーです。皆さんお久しぶりです。

班も決まりクラスでは修学旅行の話で持ちきりです。ついに修学旅行まで 1 週間に迫ってきました。今日は修学旅行のについて話したいと思います。

久しぶりにこの場に戻ってきてとても嬉しいです。

僕も楽しみですが、しっかりとソフトの練習や勉強をして行きたいです。 また修学旅行の話をブログでも書いていきたいと思います。

僕は驚きました。

しかしこのヘビ、羽や皮膜を持っていません。

2017 年9月25日(月)

「お久しぶりの雑学紹介」

こんにちは。とよぴーです。

今日は雑学紹介です。 いきなりですが、なぞなぞです。 「蛇は蛇でも空を飛べる蛇はいるでしょう?」(ひっかけではありません!!)

正解は、空を飛べる蛇はいるそうです!! とべる蛇はパラダイス・キノボリヘビという蛇だそうです。

「キノボリ」という名前から、いかにも木から木に飛びそうですね。

皆さん、このヘビに興味を持ったらぜひ調べて見て下さいね。 ナント腹側のお腹をへこまして、パラグライダーのように飛ぶそうです。

年9月2日(水)

「児童会役員

僕は今、後期児童会に立候補しています。 こんにちは。とよぴーです。

それでも、この学校を良くしていきたいという気持ちで立候補しました。 学級委員などはやったことはありますが、児童の代表となるとすこし緊張してしまいます。

演説する時はとても緊張しますが、終わると達成感が味わえます。

ポスターやたすき、原稿などを計画的に作っていきました。

だから、どんなクラスでも頑張っています。

演説も残す所少なくなってきましたが、最後までしっかりと頑張っていきたいです。

年9月2日(金)

「投票日!」

この前、児童会の話をしました。 こんにちは。とよぴーです。

今日は投票日です!

投票日の最後の演説では、今までやってきた集大成を出したいと思います。 すこし緊張しますが頑張りたいです。

はっきり、ゆっくり、大きな声での 3 つのポイントを心がけます。

応援よろしくお願いします。

応援よろしくお願いします。

市子連の練習

2017

年9月3日(土)

こんにちは。とよぴーです。

今日、市子連の練習がありました。

僕は迷投手という、 みんなといっしょに協力して、正確にボールを投げないと負けてしまいます。 市子連とは色々な球技の種目で他の学校と戦う運動会です。 いわばボーリングのピンを倒す球技に出ます。

だから正確にやるように心がけました。

本番は 10 月にあるので、頑張りたいです。 最初の頃は、 5 回ぐらいやってあたっていましたが、今は 1 発で当たるようになりました。

2017

年10月1日(日)

今日、小学校ソフトボールの最後の試合がありました。 こんにちは。とよぴーです。

まず結果は、準優勝という良い結果でした。

と、声をかけてもらっていました。 僕は夏休みに入る時、元団長だった方から「最後だと思わなくていい。いつもどおりやればいいんだ」

1 試合目は 4 ~ 5 打席回ってきて、全て塁にでることが出来ました。

僕に回ったということは、大量得点を入れたと言ってもいいかもしれません。

その通りで、 15 対 1 で勝ちました。

2 試合目は、とても緊迫したゲームでした。

しかし、この試合も 1 対 0 で勝ちました。

僕らは3勝すれば優勝でした。

最後は今年何回も戦ってきて、 1 度しか勝てなかった強豪チームとでした。

初回に 1 点を先制しましたが、その後 5 点を入れられ、そのまま負けてしまいました。

この試合では打てませんでしたが、なんとかカットや前に飛ばす事が(ミートすることが)出来たの

で良かったです。

今まで本当に、応援して下さり有難うございました。 最後は悔し涙を流しましたが、来年中学の野球部で頑張って行きたいと思います。

でも、取って一安心するんではなく、もっと高い目標を設定してやりたいと思います。

2017 年10月7日(土)

悲願の・・・」

こんにちは。とよぴーです。

は段でしたが一回落ちていました。だから、一生懸命練習をしました。

いきなりですが、僕はそろばんをやっています。その試験で、

沢山流れてきました。

教室につくと先生が、

と優しく声をかけてくれました。

「良かったね~受かっとるよ」

今日、そろばんの結果発表がありました。そろばん教室に行くまでの時間は、とても長く感じて汗が

1 級まで頑張り取ってきました。次

段が取れました。そろばんを始めた時からの目標は、「段を取る」ということでした。

2017

年10月10日(火)

「市子連

こんにちは。とよぴーです。

アスロンの選手も来ていました。

初めにリレーがありました。土堂小は 4 組中 3 組が予選を通過しました。

先日、市子連の大運動会がありました。尾道市内から沢山の小学校が集まってきていました。トライ

僕の「迷投手」の番は、すぐに回ってきました。初まった時すこしとまどり遅くなりましたが、

みんなが 1 発で当てたので 1 位になれました。

が回ってきました。これが終わると結果発表でした。 このように観戦したり対戦したりしているとお昼も過ぎてゆき、僕の最終種目の「安全運転」の出番

無事、安全に運転ができ開会式で結果発表を聞きました。

リレーでは賞は取れませんでしたが、それぞれの種目で精一杯頑張れたので良いと思いました。 「各種目総合点優勝土堂小学校」と言われ、嬉しくなりました。

後の

 2017

 年

 1 0

 月
 2 2

 日
 (日)

「楽しんで終わる」

分別、分別)グ挙がい己ないこんにちは。とよび一です。

普通は出番が来るまで教室で授業を受けますが、僕たちはそれぞれの役目を背負っていました。 今日、台風の影響が心配されましたが、盛大に土堂小の学習発表会が開かれました。

~ 5 年生は、上手く劇や合唱などか出来ていました。

例えばスポットライトを回す役目など、色々な役目をしていました。

練習してきました。練習してきた中で、一番いい音楽発表になったと思います。 僕達が歌った歌は、歌詞に込められているストーリーをどのような感じで歌うのかなどを目標にして

僕たちは最後の学習発表会なので、まず楽しんで終われるような学習発表会にしたいと思いました。

た。太鼓もちゃんと、学習発表会の締めができたと思います。 太鼓では、地域の方や先生方から花丸がもらえるような、迫力のある太鼓を目指して頑張ってきまし

今日、音楽発表した曲は尾道市音楽コンクールで歌う曲なので引き続き頑張って行きたいです。

上着を着るなど身体を暖かくして寝ましょうね。これからは気温がグンと下がるようです。

「気象情報

2017

年10月28日(土)

こんにちは。とよびーです。

皆さんも気をつけましょう。 今日も家からはあまり出て行かれませんでした。今日も家からはあまり出て行かれませんでした。 タ日も家からはあまり出て行かれませんでした。

ソフトボールクラブの新チームも、明日の試合は延期になったそうです。

そして、いつでも避難ができるようにしましょう。

そして読書の秋を楽しみましょう!

2017

年10月3日(月)

こんにちは。とよぴーです。

皆さん秋といえば何を思い浮かべますか。例えば・・・焼き芋、

しかし、今日のテーマは読書です。

学校では読書朝会や、推薦指定図書の読破などの取り組みがあります。

読書朝会は、朝20分本を読みます。

このような取り組みの間に、この「読書の秋」を楽しみたいです。 土堂小学校で決まっている推薦指定図書 2 冊を、 1 年間で読む取り組みもあります。

皆さんはどんな本が読みたいですか? ぜひ近くの図書館で読みたい本を借りてみましょう。

すこし面白いですね

でも、トマトは美味しいので食べてみてもいいですね。

青くなるということは、収入が減るということです。

そういうことでした。

2017

年11月1日(水)

皆さん「トマトが赤くなると医者が青くなる」という言葉を聞いたことはありませんか。 今日は雑学紹介です。

こんにちは。とよぴーです。

皆さんなぜだと思いますか?

また、がん予防にも効くので病院にかかる人が減るということは・・・、医者の収入が少なくなる。 トマトには沢山の栄養が含まれています。カロチン、ビタミン、有機酸などが沢山入っています。

2017 年 11 月 4 日 (土)

「地域貢献活動

から 3 連休!! 今日は土曜日です。昨日は文化の日で休みでした。今日も土曜日だから休み!そして明日は日曜日だ こんにちは。とよぴーです。

しかし、な、 な、な、ナント、土曜日ながら学校があるんです!!!

今日は地域貢献活動といい、学校周辺やお世話になっている地域をきれいにしようと学校に行きまし

た。

普段歩いている駅の周辺も、掃除をしてみるとけっこうゴミがありました。

僕達 6 年生は駅前周辺の周りをガム取り掃除をしました。

そのように感謝をしながら歩きたいです。 そういえば、僕達が学校に行く途中にも掃除をしてくれている皆さんがいる・・・。

2017 年11月8日(水)

「代表委員 第一回

こんにちは。とよぴーです。

を主にしました。

赤い羽根募金は、困っている方々へ寄付する社会の仕組みです。僕もやっと分かってきたのが最近だ

今日、初めての代表委員が集まって話し合いをしました。今日は挨拶のことや赤い羽根募金等の計画

ったので,社会を助ける仕組みだったことに驚きました。

なれないところもあったけれど、話し合いを深めるためみんなで協力して取り組みました。

僕が児童会に入り 1 月が経ちました。普段からみんなが楽しい学校生活を送るために、これからも

頑張りたいです。

話は変わりますが今日、卒業式に向けての太鼓発表の練習がありました。最後の太鼓発表なので、一

打一打大切に打ちたいです。ちなみに僕達が叩く曲は「絆」です。 土堂小学校の太鼓ムービーで見れるのでどうぞ御覧ください。

2017年11月14日(火)

「雑学紹介」くまさんの冬眠」

皆さん寒くなってきましたね。僕達が飼っている亀も冬眠をし始めました。

今日は雑学紹介です。

こんにちは。とよぴーです。

動物園のくまさんは・・・、起きています。 他の動物達も冬眠の為に用意をし始める頃です。 おや?こちら野生のくまさんですが・・・。もう冬眠しています。※実際には見ていません

動物園のくまは,たぶんそのうち冬眠??・・・ いやずっと起きています。なぜ冬眠しないのでしょう

か。 野生のくまは、冬眠中に餓死しないように皮下脂肪を沢山つけます。 実はこの 2 匹のくまの冬眠は、食事に関係がありました。 そして冬眠中,皮下脂肪はなかなか落ちないので餓死しないわけです。

動物園のくまはいつも食事の量が一定で、皮下脂肪がつかないために冬眠しません。 では動物園のくまさんはどうでしょう。ここくまさんはのんきに食べ物をむさぼっています。

なるほど!!

ちなみにぼくは冬眠はしませんよ。 野生のくまと動物園のくまとの食事との関係がよく分かりました。 くまさんはみんな冬眠するかと思いましたが、冬眠しないくまもいるんですね。

「寒い冬に向けて」

2017

年11月22日(水)

みなさん寒くなってきましたね~。 こんにちは。とよぴーです。

まずは食べ物!カボチャやにんじん、ごぼう、玉葱、リンゴ、葡萄、 今日は、そういう寒い冬を乗り越すために必要なものを探してみました。 黒糖パンなど・・・。

次々いきましょう!次は日用品です。

カイロ・・・。あまりお金の出費を出したくないので・・・。

暖房器具で部屋を暖めるのもおすすめです。暖かい空気を下に向けるとより暖かくなります。 ちなみにカイロは「腰の下」「おへその下」「肩と肩の間」にはると暖かいそうですよ。

皆さん、この寒い寒い冬を暖かいもので乗り切りましょう!

2017 年11月24日(金)

「がんばれサンフレッチ!」

こんにちは。とよぴーです。

合となってしまいました。 今年も感動を・・・というようにスタートしましたが、月日が過ぎていきあっという間に残り 2 試 そこで今日は、広島のサッカーチームの「サンフレッチ広島」のことを紹介したいと思います。 しかし、昔僕はサッカーをしていたので、サッカーの事はだいたいは分かります。

ぼくは野球ファンなので、サッカーにはあまり興味がありません。

広島の皆さんは、」 1 に残れるように必死に応援してきました。

今日は、残り 2 試合目の 1 試合目です。

今まで練習してきた成果を、ファンの皆様に届けれるようにがんばってほしいですね。

2017 年11月27日(月)

最後の太鼓へ・・・」

みなさん。こんにちは。

今日、太鼓の位置決めがありました。

僕は前列を希望しました。が、じゃんけんで負けてしまいました。 前列は後 1 つだけ残っています。僕はその 1 つに賭けることにしまいました。

今年の 6 年生は人数が少ないので、龍チームと雷チームが一緒に卒業式で叩くことになりました。

そして最後の卒業式の太鼓を、迫力のある音で締めたいと思います。 勝っても負けても、平常心でいきたいと思います。 負けるるかもしれません。 勝つかもしれません。

しかし最後はじゃんけんです。

「マラソン」

2017

年11月28日(火)

僕達の学校では、冬に体力づくりとしてマラソンがあります。持久走で 1 周走ります。(去年までは こんにちは。とよぴーです。

20周でしたが・・・)

ぼくの目標は上位に入ることです。速い人に追いつけれるように頑張りたいです。 寒くて足が止まりそうになるけれど、毎日頑張っています。

又、金曜日にはマラソン大会があります。そこでも全ての力を出し切りたいです。

ps.これから寒くなるので体に気をつけましょう。

(僕は今日お腹を壊してしまいました・・・)

「赤い羽根募金」

2017

年12月13日(水)

てこの募金活動を行いました。 赤い羽根募金とは、僕達の町をより良くする団体の募金活動です。土堂小学校では、児童会活動とし 今日、赤い羽根募金の集計をしました。

こんにちは。とよぴーです。

期間は11日 12 貝 13日の 3日間で、今日が最終日の募金日でした。

募金してくれる人が多く、皆の意識が高かったです。 赤い羽根募金は被災時や福祉活動に使われます。

みんなの善意が伝わるよう、募金活動に取り組んでいきましょう。

2017 年 1 2 月 2 8 日 (木)

「雑学紹介(カラス」

こんにちは。とよぴーです。

今日は雑学紹介です。

と思います。

皆さんなぜカラスは賢いのでしょう。いつもいつも、ごみを荒らされて困っている方もいらっしゃる

その賢い正体とは・・・、それは脳化指数に隠されていました。

犬は 0 · 4 、ねこは 0 · 2 と、犬やねこよりもカラスの方が頭が賢いです。 脳化指数を比べてみると、人の脳化指数は 0 . 8 、チンパンジーは 0 . 3 、カラスは 0 . 1 、

カラスの頭が良いされる事例を少し取り上げましょう。

2 1 神社の賽銭箱から硬貨を取り出し鳩のエサの自動販売機からエサを手に入れる。 木の実を道路に転がし、車にひからせて固いからを割る。

3 . ビンの中の水にうかんだエサを取るため、石を上から投げ入れ水かさをまして取った。

IQ

5 . 石を投げつけた子供を覚えておいて、後ろからすっと近寄って小突く。

4 ・ 樹木の穴にいる虫を棒で引っ張り出す。

賢いですね。

6. 英語で「あんた誰?」と聞く。(カラスが)

カラスは良く考えて行動を実行するため、行動を観察してみると面白いですよ。

 2018

 年

 2

 月

 2

 日

 金

「ついに・・・なってしまった」

こんにちは。とよびーです。

4 時間目で学級を閉鎖し、帰ることになってしまいました。ついに 6 年生の休みの人数が、半分以上になりました。今日は学級閉鎖について紹介します。

半分以下だったので、教室内のテンションも落ちて寂しい中での学級閉鎖でした。 みんな帰ると、教室内はとてもわびしかった事でしょう。

水曜日、木曜日が学級閉鎖になってしまいました・・・。

これからも風邪にならないように頑張りたいと思います!しかし、僕はまだ元気です!

皆さんもお元気でお過ごしください!

「漢字検定」

2018

年2月1日(土)

今日、漢字検定がありました。 こんにちは。とよぴーです。

受けない人はすぐに家に帰り、受験者は席に着いて一層緊張感が高まりました。

6 時間目になると教室内が緊張感に包まれました。

5 時間目までは自然な雰囲気でしたが、

試験は 1 時 1 分から始まりました。

5 年生の姿も数人

6 年生の級の受験者の中にいました。

試験は 1 時間後の 1 時 1 分に終わりました。

少しずつ時間が経つ中で,一問一問丁寧に大切に解きました。

解いている最中は少しとまどいもありましたが、全ての問題を解くことが出来ました。 終わった瞬間、終りという気持ちが消えて、やりきったぞという達成感を感じました。

この試験の前までは、必死で漢字の練習をしてきました。

今回の試験の経験は、これから何かの試験対策の時に役立つと思います。 継続は力なりという言葉が、本当なのだということを悟りました。 これからも力をつけていきたいです。

2018 年2月1日(月)

駅伝大会へ」

3 月に駅伝があります。土堂小学校の 6 年生代表として出場します。 こんにちは。とよぴーです。

毎朝練習があるため、早く行かなければなりません。

朝の空気は冷たいですが、清々しく澄んだ空気を沢山吸い頭がスッキリします。

今、オリンピックのスピードスケート男子を見ています。

スタートに気をつけて、持てる力を出し切って悔いのないように頑張っていきたいと思います。

「とよぴーのブログ」

著者:とよぴー

報道委員会への在籍:平成27年度 4年生

平成28年度 5年生

平成29年度 6年生

2023年6月8日(水)第1刷発行

発行者:ブログ「土堂っ子日記」を文庫本風にする会

発行所:尾道市立土堂小学校

ブログ「土堂っ子日記」文庫 刊行の辞

もに、ブログ「土堂っ子日記」が今まで続いてきたのは、この 6 年生のおかげと感謝しています。 生から 5 年生 24 名を、 27 名の6年生が指導していたのです。当時の 6 年生には、負担をかけてしまっていたなと申し訳なく思うとと 年生は、忙しい毎日を送っていました。土堂っ子太鼓においては自分たちの練習はもちろん、下の学年の指導もしないといけません。 堂っ子日記」が誕生しました。その当時の 6 年生にお願いし、その日の日直さんにブログ記事を書いてもらうことになりました。しかし 6 平成 🔞 年度。 土堂小学校の公式ホームページを制作するにあたり、コンテンツの中に子どもたちが関わるものがあればと思い、ブログ 「土

書くことに慣れる必要があると思い、子どもたちには「毎日、記事を書く」、「 1 週間のうち 1 つは写真付きの記事を書く」という、厳し き継ぐことになりました。 45 分間の委員会活動の中で、壁新聞を作り、ポスターを貼り、あまった時間でブログを書くという、なかなかハ い決まりを課していました。 ードな委員会でした。また、この当時の委員会は、前期・後期制で、 ① 月にメンバーチェンジをしていました。だから、早い段階で記事を 平成 19 年度。それまでは、校内掲示用の壁新聞を作ったり、ポスター貼りが主な仕事だった報道委員会が、ブログ「+堂っ子日記」を引

会が担当することになり、報道委員会は、ブログ記事の作成のみとなりました。また委員会活動は、1年を通して活動することとなりました。 したり、放送でその日の給食のメニューの紹介や、給食にまつわるお話をしたりします。 報道委員会の仕事をする上での決まりは、他の委員会とは違います。例えば給食委員会は、当番制で給食の時間に給食室の前で交通整理を 平成 ② 年度。報道委員会の仕事が多岐に渡り児童の負担が大きいということで、掲示物作成とポスター貼りは、新たに設置した掲示委員

こなしていくのは、なかなか根気が必要な気がします。 ます。このように記事を書くのは、メンバー 1 人 1 人に任せています。自分で自由に仕事をするようなやり方で、ペースを掴んで仕事を 報道委員会は当番制ではなく、記事を書くためのネタを自分で探し、記事を書くための時間を自分で作り、そして記事を書きたい時に書き

報道委員会の児童がブログに綴る文章は、自分の周りでの出来事や感じた事など、何気ないものばかりです。しかし、その何気ない 1 つ 1

コツコツ一生懸命に記事を書いてきた児童の頑張りを称え、ここに、ブログ「士堂っ子日記」文庫を皆様にお贈りします。

一時が経つに連れて輝きを増し、その時の土堂小学校や尾道の様子を思い出すことができます。

